

Histoire de la
PELOTE BASQUE
à Royan



JEAN BARBAT

éditions
BONNE ANSE

Histoire de la
PELOTE BASQUE à Royan



Les pionniers au Grand Fronton de Royan en 1934.

UN FRONTON DE PELOTE BASQUE niché au cœur du Parc de Royan. Comment, si loin de sa terre natale, ce sport a-t-il pu surgir dès la fin du XIX^e siècle pour devenir une des activités les plus marquantes du patrimoine royannais ?

Le Général Barbat a classé et commenté une somme considérable de photographies et de documents réunis pour l'essentiel par son grand-père, Camille Ménard, l'homme par qui tout a commencé.

Le Général Barbat, disparu brutalement, n'a pu terminer cet ouvrage. Chantal Barbat, son épouse, a voulu avec force que ces témoignages soient rassemblés et publiés. Ils ont été mis en forme et complétés par Jean-Pierre Hocquellet, homme de lettres et actif pelotari.

Il s'adresse tant aux aficionados des sports basques qu'à tous ceux qu'intéresse l'histoire de Royan.

Collection Histoire des Sports en Pays Royannais.

N° ISBN : 2-916470-00-X
PRIX : 20,00 T.T.C.

éditions
BONNE ANSE

